

Wir sagen HERZLICHEN DANK

fürs da sein, fürs mitfühlen und gemeinsam die Erinnerungen hervorrufen aus dem ganzen Farbenfächer des Lebens von

Fritz Lanz-Zimmermann

Ganz besonders danken wir

- Pfarrer Christhard Birkner für das lebendige «In Erinnerung» holen mit seinen warmherzigen Worten sowie für seine Unterstützung vor und nach der Abdankung
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- für die grosszügigen Spenden an die Kinderkrebshilfe
- für die selbstlose Unterstützung aller, die uns nach der Abdankung ihre Zeit anbieten und da sind
- all denen, die Fritz zu seinen Lebzeiten mit Liebe, Freundschaft und Achtung entgegen kamen

. . . drum wird uns dieses eine Blatt allein, für immer, immer fehlen.

Zweidlen, im März 2019

Die Trauerfamilie